

Bei den Mitgliederzahlen 2021/2022 gab es nennenswerten Veränderungen. In der Statistiken spielt die Corona-behaftete Zeit die entsprechende Rolle. Die Zahlen haben sich zwar im Laufe des Jahres 2022 wieder etwas stabilisiert, aber mit Ausscheiden des VFL Leipheim egalisierte sich der Zuwachs auf das Niveau des Jahreswechsels 2021/2022. Noch weitere Auswirkungen der Pandemie werden sich erst mit zum Jahreswechsel 2022/2023 zeigen. Hier spielen natürlich die künftigen Anforderungen an das Gesundheitssystem eine Rolle.

Die Jahres-/Vorjahresmitgliederzahlen im Vergleich :

	1.7.22	2022	2021	2020	2019	2018
Schwaben	1840	1836(1784)	1906(1844)	1905(1848)	1898(1844)	1904(1848)
Augsburg	768	749(724)	755(728)	736(709)	722(701)	721(700)
Mittelschwaben	341	337(329)	382(368)	389(376)	389(375)	404(390)
Nordschwaben	265	304(297)	325(315)	334(325)	329(320)	330(324)
Südschwaben	466	446(434)	444(433)	446(435)	458(448)	449(434)
Schüler	254	265(265)	300(300)	318(317)	295(295)	295(294)
Jugend	171	154(154)	158(158)	169(168)	172(160)	167(166)
Erwachsene	1415	1417(1365)	1448(1386)	1418(1363)	1431(1380)	1442(142)

(in Klammer steht immer die Zahl der Aktiven)

Manfred Schweizer

(Mitgliederreferent Schwaben)